

enlaces

AÑO 6 - NÚMERO 70 - DICIEMBRE 2015
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

La revista del Instituto de Ayuda
Financiera a la Acción Social

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL



El año 2015 culmina con grandes motivos de festejo para el IAFAS

OTRO AÑO PARA CELEBRAR

ACTUALIDAD

Inauguración del
Hospital de Paraná

GESTIÓN

El balance de las
autoridades del IAFAS

NOVEDADES

Más premios con
Doble Changüí

Quini 6



¡hacerte millonario es más fácil!

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991

 **LOTERIA DE SANTA FE**

BUENOS DESEOS



El año 2015 culmina para el IAFAS con grandes motivos para celebrar. Así lo reflejamos en un extenso reportaje junto a mis compañeros de Directorio y de Gerencia General, que se incluye en esta edición de **Enlaces**.

Estos son algunos de los avances más significativos logrados este año:

- La recertificación de los cuatro procesos del IAFAS que ya contaban con la norma ISO 9001.
- La finalización de la implementación del SICA, el sistema informático pionero en el país, que permite administrar y controlar los juegos de paño en las salas, desde la sede central del Instituto.
- La conclusión del proceso de aplicación de la imagen institucional en las agencias oficiales y en los Casinos de Entre Ríos.
- La inversión en tecnología y el desarrollo de innumerables sistemas orientados a la administración y el control de los procedimientos del IAFAS, tales como BI (*Business Intelligence*) y el tablero de control, entre otros.
- Y la permanente capacitación de los agentes que se desempeñan en las diversas áreas del organismo.

Todos estos logros nos permiten culminar el año 2015 con muchos motivos de celebración, mientras continúa avanzando a paso firme la construcción del nuevo edificio del Instituto, una de las inversiones más importantes que ha hecho el IAFAS en toda su historia.

En este número también encontrarán una reseña de la Asamblea de ALEA celebrada en noviembre, en Ushuaia, con la participación de los Directores, CP Guillermo Dubra y Sr. César Peralta, y del Gerente General, CP Silvio Vivas. También, una muestra de las actividades promocionales de los Casinos de Entre Ríos desarrolladas en noviembre, en el marco de la XIV Fiesta Nacional del Asado con Cuero, en Viale.

Doble Changüí sigue premiando y, en la mañana del pasado 9 de diciembre, se vivió una jornada de gran alegría en la Sala de Sorteos del IAFAS. Allí se llevó a cabo el tercer sorteo, con los cupones correspondientes al mes de noviembre, y también se entregaron los premios del segundo sorteo de Doble Changüí, incluyendo, entre otros, un auto 0 km y una embarcación.

Entre Ríos Póker Tour tuvo su gran final en diciembre, en el Casino Neo Mayorazgo de Paraná, y aquí les contamos los momentos más destacados. También hacemos una especial mención a nuestro Gerente de Casinos, CP José Franco, quien se jubiló luego de más de tres décadas en el IAFAS, donde se desempeñó en diversas áreas administrativas y comerciales, ya sea como Asesor, Auditor y Gerente.

Antes de despedirme, quiero agradecer a todo el personal del IAFAS por estos ocho años de compromiso y de trabajo conjunto. Los invito a seguir en este camino, brindando por un feliz 2016 para todos.

Hasta la próxima,

Dr. José Omar Spinelli
Presidente del IAFAS



GESTIÓN

PÁGINA 8

TIEMPO DE BALANCE

Las autoridades del Directorio y la Gerencia General del IAFAS realizan un balance de los ocho años de gestión al frente del Instituto: un período caracterizado por récords en materia de transferencias a acción social, que consolidaron un organismo institucionalmente fortalecido.

OTRAS NOTAS

PÁGINA 3: EDITORIAL ■ PÁGINA 6: ACTUALIDAD ■ PÁGINA 12: RECURSOS HUMANOS ■ PÁGINA 14: ALEA ■ PÁGINA 16: CALIDAD ■ PÁGINA 18: PROMOCIONES ■ PÁGINA 24: CASINOS ■ PÁGINA 25: AAOIER ■ PÁGINA 26: GALERÍA DE ARTE



NOVEDADES

PÁGINA 20

MÁS SORTEOS Y PREMIOS

En diciembre se realizó el tercer sorteo de Doble Changüí, el juego que brinda una segunda chance a los apostadores de Tómbola y de Poceada Federal; también, tuvo lugar la entrega de los premios correspondientes al segundo sorteo de Doble Changüí.

enlaces

AÑO 6 - NÚMERO 70 - DICIEMBRE 2015
DISTRIBUCIÓN GRATUITA

IAFAS INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

Enlaces es la revista del Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social
Calle 25 de Mayo 255 (CP 3100). Paraná, Entre Ríos. Tel.: (0343) 4201100. Página web: www.iafas.gov.ar

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS: **Sergio Urribarri** ■ PRESIDENTE - IAFAS: **Dr. José Omar Spinelli**
■ DIRECTOR - IAFAS: **CP Guillermo Dubra** ■ DIRECTOR - IAFAS: **Don César Peralta** ■ GERENTE GENERAL:
CP Silvio Vivas ■ COLABORACIÓN EDITORIAL: **Nancy Dubs, Agustina Pogostkin, Jorge Benítez y Lucía Schonfeld**

PRODUCCIÓN EDITORIAL



info@tresimple.com.ar - www.tresimple.com.ar

DIRECTORA DE DISEÑO: Laura Butta ■ **DIRECTOR COMERCIAL:** Jorge Berlín -
jorge.berlin@tresimple.com.ar ■ **DIRECTOR DE CONTENIDOS:** Tomás Fournes ■
COORDINACIÓN Y REDACCIÓN: Constanza Rosenbrock ■ **AGRADECIMIENTOS:**
Prensa de Gobernación y AAOIER ■

La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por **Enlaces**.

Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de **Enlaces**, además de conocer al instante la información diaria del quehacer institucional del organismo.



MultiBER . IAFAS

Para titulares de Agencias Oficiales

Comodidad y eficiencia
para potenciar su actividad!

Paquete único y funcional:

- Cuenta Corriente con acuerdo de sobregiro (*)
- Caja de Ahorro en Pesos
- Tarjetas de Crédito sin costo de emisión y resumen (*)
- Tarjeta de Débito
- Acceso a Caja Exclusiva de Clientes
- Transacciones en cajeros automáticos del NBER sin cargo
- Primera chequera de regalo
- Resumen unificado sin cargo
- Acceso a Home Banking:
- Pago de impuestos y servicios. Transferencias. Plazo Fijo

(*) Sujeto a calificación crediticia establecida por el Banco.

Todo a un precio **diferencial!**



Nuevo Banco de Entre Ríos

www.nuevobersa.com.ar
0810 888 HOLA (4652)



NUEVO HOSPITAL DE PARANÁ

INAUGURACIÓN OFICIAL

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN, LA PRESIDENTA CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER INAUGURÓ POR VIDEOCONFERENCIA LOS CONSULTORIOS EXTERNOS Y LAS ÁREAS DE LABORATORIO Y DIAGNÓSTICO POR IMÁGENES DEL NUEVO HOSPITAL DE LA BAXADA "DRA. TERESA RATTO".

Por videoconferencia, la Presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner, inauguró los consultorios externos y las áreas de laboratorio y diagnóstico por imágenes del nuevo Hospital de La Baxada "Dra. Teresa Ratto", de la ciudad de Paraná.

El Gobernador Sergio Urribarri acompañó a la mandataria durante el acto, llevado a cabo el pasado miércoles 25 de noviembre, al cierre de esta edición, desde Buenos Aires. La comunicación se realizó con el Vicegobernador José Cáceres, quien estuvo acompañado por la Intendente de Paraná, Blanca Osuna.

Al comunicarse con la capital entrerriana, la Presidenta agradeció a "todas las enfermeras y los médicos, a todos los entrerrianos y a los vecinos y vecinas de Paraná". Y agregó: "Estamos muy contentos, tenemos imágenes hermosas del nuevo Hospital de La Baxada Teresa Ratto. Muchas gracias".

Cristina Fernández se encontraba participando de la inauguración de obras en el Hospital Nacional Posadas, en la localidad bonaerense de El Palomar, partido de Morón. Desde allí, y acompañada por el Gobernador Urribarri, se conectó mediante videoconferencia con el acto que se realizó en la capital entrerriana y dejó oficialmente inaugurados los sectores que se habilitaron en octubre: los consultorios externos y las áreas de laboratorio y de diagnóstico por imágenes. En tanto, la segunda etapa que completa la obra, ya en sus detalles finales, se alistaba para ser entregada el 5 de diciembre.

Desde Paraná, el Vicegobernador Cáceres agradeció a la Presidenta por la obra del hospital y, luego de mencionar a todos los presentes en el lugar, expresó: "Usted no se imagina lo que para nosotros significa esta obra, este hospital. Usted lo dijo al principio, ha sido una de las bases de su gestión: sin duda, es uno de los pilares de la justicia social que tanto predicamos, junto a la educación y todas las conquistas logradas en estos 12 años, con Néstor (Kirchner) y con usted".

Y agregó: "Con 'Blanquita' nos vamos a nuestras casas, a militar, a estar en la trinchera. Ahí vemos en las imágenes a quien nos ha acompañado en los peores momentos, cuando nos cercaban la Casa de Gobierno y pretendían golpearnos, simbólicamente hablando, desde los sectores más poderosos del país. Un Gobernador que se la bancó, que estuvo en las buenas y en las malas, y que ha sido para nosotros el mejor Gobernador en la historia de Entre Ríos: Sergio Urribarri".

Finalmente, dirigiéndose a la Presidenta, Cáceres afirmó: "Gracias, Cristina, aquí estaremos para bancar los trapos en estos años, en la trinchera militante".

EN FUNCIONAMIENTO

El moderno nosocomio, construido en la zona suroeste de Paraná, fue financiado por el PAMI. La atención ya comenzó en octubre y la gente puede solicitar los turnos de manera telefónica, ya que está en funcionamiento un call center a tal efecto. Además, se

encuentra en plena actividad la atención en odontología, pediatría, clínica médica, medicina general, ginecología, cardiología, neumonología, kinesioterapia, gastroenterología, diagnóstico por imágenes, laboratorios y servicios sociales, entre otros.

Unas 400 personas son atendidas por día actualmente en los diferentes servicios. El hospital tiene una capacidad diaria de atención de 1.200 pacientes.

Estuvieron presentes también los Ministros de Gobierno, Adán Bahl, y de Salud y Desarrollo Social, Carlos Ramos; la Secretaria de Obras y Servicios Públicos, Alicia Benítez; los Directores Médico y Ejecutivo del hospital, Ricardo Pastre y Joaquín Uranga, respectivamente; el responsable de PAMI, Carlos Alonso; y la odontóloga Andrea Boggi; entre otros.

El nuevo hospital cuenta con 150 camas, que se irán abriendo de manera progresiva. Los consultorios externos se encuentran en funcionamiento en el horario de 8 a 20 y están destinados a atención programada, emergencias materno-infantiles, emergencias de adultos, terapia intensiva, neonatología, terapia intermedia, internación general, laboratorios de análisis clínicos, laboratorio de anatomía patológica con sala de autopsias, diagnóstico por imágenes, tratamientos sociales, hemoterapia, gimnasio para tratamientos físicos, quirófanos, salas de obstetricia, salas de hospital escuela y todos los servicios de apoyo. La rampa será instalada mediante un montasillas proveniente de Bélgica.

Recordemos que María Teresa Ratto fue el nombre elegido para el nosocomio, en homenaje a quien fuera la primera médica de la provincia y la segunda del país, además de una precursora en la lucha por los derechos de la mujer e integrante del primer centro de estudiantes que hubo en la Argentina.

El nuevo edificio tiene un total de 22.000 metros cuadrados cubiertos y demandó una inversión, hasta la fecha, de \$300 millones aportados por el PAMI. Está ubicado en la intersección de las calles Alvarado y Tomás Guido, y su administración está a cargo de Salud Entre Ríos Sociedad del Estado, una figura jurídica creada por el Gobierno de Entre Ríos para gestionar de forma descentralizada el nosocomio. ■



El Gobernador Sergio Urribarri acompañó a la Presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner, durante el acto, desde Buenos Aires. La comunicación se realizó con el Vicegobernador José Cáceres, quien se encontraba con la Intendente de Paraná, Blanca Osuna.



DIRECTORIO Y GERENCIA GENERAL

CONSOLIDACIÓN PARA EL FUTURO

LUEGO DE OCHO AÑOS QUE MARCARON RÉCORDS EN RECAUDACIÓN, EL IAFAS ES HOY UN ORGANISMO CONSOLIDADO INSTITUCIONALMENTE, CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS Y LOS RECURSOS HUMANOS CAPACITADOS PARA AFRONTAR LOS DESAFÍOS FUTUROS. EN DIÁLOGO CON **ENLACES**, LAS MÁXIMAS AUTORIDADES DEL INSTITUTO REALIZAN UN BALANCE DE SU GESTIÓN AL FRENTE DEL ORGANISMO.

De los gestiones. Ocho años. Noventa y seis meses. El balance de las acciones que cimentaron la historia reciente de la vida institucional del IAFAS es "extremadamente positivo, de acuerdo a los objetivos planteados al inicio en 2007". La conclusión surge durante una de las tantas reuniones que mantienen a diario el Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli; los Directores, CP Guillermo Dubra y Sr. César Peralta; y el Gerente General, CP Silvio Vivas. Allí, recibieron a **Enlaces** para una extensa entrevista, donde se mostraron sumamente agradecidos al Gobernador Sergio Urribarrí por la confianza otorgada, y muy satisfechos por el fortalecimiento institucional logrado en el IAFAS a lo largo de estos ocho años de gestión. "Si consideramos el diagnóstico inicial ocho años atrás y lo comparamos con una foto actual del IAFAS, seguimos coincidiendo, como en años anteriores, en que ha habido cambios cualitativos y cuantitativos en la calidad de gestión, se ha agregado valor y se ha logrado un fortalecimiento institucional, que es la clave, en definitiva, ya que todos los hitos de gestión, área por área, confluyen en una realidad: el

El Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli (derecha), junto a los Directores, CP Guillermo Dubra y Sr. César Peralta, y el Gerente General, CP Silvio Vivas. "Si consideramos el diagnóstico inicial ocho años atrás y lo comparamos con una foto actual del IAFAS, ha habido cambios cualitativos y cuantitativos en la calidad de gestión –coinciden–, que confluyen en el fortalecimiento institucional del IAFAS".

fortalecimiento institucional del IAFAS", resume Vivas. Y agrega: "El desarrollo de cada una de las unidades de negocios, los distintos ordenamientos implementados y la instrumentación de tecnología aplicada al control y a la administración, confluyeron en una mejora de la recaudación, que dotó de solidez financiera y económica al IAFAS. Así, se mejoraron los aportes a los distintos estamentos del Estado para su aplicación en acción social, y todo redundó en un fortalecimiento institucional del organismo".

MAYOR RECAUDACIÓN

Retomando los conceptos vertidos por el Gerente General, el Presidente Spinelli reflexionó: "La recaudación, como consecuencia de todas las medidas implementadas en este tiempo, ha crecido considerablemente. El incremento de las utilidades se debe a una mejora administrativa de los ingresos y egresos del Instituto, lo que provoca una utilidad mayor, que nos ha permitido afrontar suficientemente todas las transferencias mensuales que debemos realizar".

Y continuó: "No es casualidad que esas transferencias sean mucho mayores que las que existían al momento de asumir la gestión a fines de 2007. Por tomar algunos ejemplos, el FOPRODE antes recibía un 6% y hoy se le transfiere un 18%. En otras palabras, se triplicaron las transferencias destinadas a apoyar el deporte en la provincia. A su vez, desde que se sancionó en agosto de 2012 la Ley de Desarrollo Social, comenzamos a transferir el 5% de las utilidades del IAFAS, cifra que, a fines de 2013, se elevó al 10%. Antes tampoco se hacían aportes mensuales y consecutivos a la Tesorería de la Provincia, algo que hoy es una realidad habitual todos los meses. A su vez, se ha cumplido con el aporte para Amas de Casa, desde diciembre de 2007 hasta hoy, en forma ininterrumpida, mensual y puntual". Asimismo, "desde fines de septiembre tenemos una ley que afecta el 5% de las utilidades del IAFAS para que sean destinadas a Seguridad", agrega Spinelli. Y concluye: "Son todos aportes que constituyen cifras muy importantes, pero que no han modificado en nada el normal desenvolvimiento de las actividades que realiza el Instituto".

Este panorama económico-financiero del IAFAS se completa con una especial mención a la inversión patrimonial llevada a cabo en el último tiempo. "Hemos afrontando la construcción de un edificio que es una de las inversiones más importantes que ha hecho el IAFAS en toda su historia –afirma Spinelli–, y eso no ha resentido en absoluto la situación económica-financiera del organismo, cuya clave de éxito es no solo el aumento de la recaudación, sino también la racionalización del gasto". En



este punto, el Director Peralta destaca el pago al día de todos los proveedores, al tiempo que Vivas subraya que “ninguna partida de gasto está sobrepasada” y que “hay un superávit presupuestario de \$66.713.284 pesos a octubre de 2015”.

REIVINDICACIONES

En materia de recursos humanos, es Peralta quien se explaya sobre los avances logrados durante estos ocho años de gestión. “Desde que yo trabajo en el IAFAS, casi 33 años ya, hemos vivido leyes de despido y de emergencia; durante esta gestión, no solo no se estuvo ni siquiera cerca de esos temas, sino que se ha producido la mayor cantidad de pases a planta permanente que se recuerden, reconocimientos de estabilidad y recategorizaciones, y se han concretado inversiones en infraestructura e informática, que también contribuyen a la comodidad en el trabajo”. Peralta destaca también los esquemas de capacitación que se han llevado a cabo de manera constante en este período y agrega que “otro punto importante es el impacto que tienen en el salario del trabajador las mayores recaudaciones del Instituto, ya que nosotros estamos atados a una productividad: no son cuestiones aisladas, sino que todas estas acciones llevadas adelante impactan en el bienestar del trabajador”.

CON CRECES

Retomando los conceptos vertidos por sus compañeros de Directorio, el CP Guillermo Dubra reflexiona: “Convengamos que todas estas acciones fueron posibles porque el Directorio, conjuntamente con la Gerencia General, conformamos un buen equipo de trabajo. Hace ocho años, el Gobernador nos encomendó una tarea muy importante y creemos haberle respondido con creces a esa confianza que él depositó en nosotros. No solo conformamos un buen equipo de trabajo, sino que pudimos

transmitir los lineamientos de gestión al resto de los empleados del Instituto, porque sin acompañamiento del personal, ninguno de estos logros se hubieran podido alcanzar”.

Dubra agrega: “En lo personal, me siento muy satisfecho de haber formado parte de este equipo de trabajo, de haber estado estos ocho años y de haber logrado todas las mejoras que se obtuvieron para el Instituto”. Y concluye: “Como soy empleado del IAFAS, veo esas mejoras y valoro esos cambios que nunca antes se habían experimentado en la historia del Instituto”.

DE CARA AL FUTURO

“Los resultados de la gestión desmitifican el concepto de que el Estado no puede manejar empresas como esta: el IAFAS es un ejemplo claro de que el Estado sí puede”, reflexiona Peralta. En este punto, la entrevista se centra en algunos de los avances más significativos logrados en este 2015: la visita de los auditores del IRAM para recertificar los cuatro procesos del IAFAS que ya cuentan con el sello ISO 9001; la finalización de la implementación del SICA –el sistema informático pionero en el país, que permite administrar y controlar los juegos de paño en las salas desde la sede central del IAFAS–; la conclusión de la aplicación de la imagen institucional en las agencias oficiales y en los Casinos de Entre Ríos, su remodelación y posicionamiento como una verdadera marca registrada; la inversión en tecnología y el desarrollo de innumerables sistemas orientados a la administración y el control de los procedimientos del IAFAS –tales como BI (*Business Intelligence*) y el tablero de control, entre otros– y la permanente capacitación de quienes se desempeñan en las diversas áreas del organismo.

“Creemos que tenemos las herramientas necesarias y los recursos humanos capacitados para hacer frente a lo que depare el futuro. El IAFAS es hoy un organismo totalmente

EL BALANCE DE ESTOS OCHO AÑOS DE GESTIÓN ES “EXTREMADAMENTE POSITIVO DE ACUERDO A LOS OBJETIVOS PLANTEADOS AL INICIO EN 2007”, CONCLUYEN LAS MÁXIMAS AUTORIDADES DEL IAFAS, AL TIEMPO QUE AGRADECEN AL GOBERNADOR SERGIO URRIBARRI Y EXPRESAN SU SATISFACCIÓN POR EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL ALCANZADO.

consolidado y permeable para hacer frente a los distintos cambios y desafíos que nos vaya imponiendo el mercado”, reflexiona Vivas. Y agrega: “Desde este Directorio y esta Gerencia General, en este marco de institucionalidad que hemos fortalecido, hemos buscado que el IAFAS, como organización, esté por encima de los lineamientos y avatares políticos que pudieran llegar a ocurrir. Somos conscientes de que las políticas públicas son coordinadas por el Gobernador y, en esta nueva etapa que comienza para la provincia, el IAFAS va a ser parte

de eso. Estamos poniendo a disposición del nuevo Gobernador Gustavo Bordet un organismo totalmente consolidado, con una fortaleza institucional que no tenía en otro momento, generador de recursos que están a disponibilidad del Poder Ejecutivo para su aplicación en políticas públicas y acción social”. Finalmente, Spinelli agradeció al personal del IAFAS por estos ocho años de compromiso y trabajo conjunto, y expresó el deseo de “seguir en este camino, brindando por un 2016 excelente para todos”.





LA JUBILACIÓN DE JOSÉ FRANCO

“CON MUCHA EMOCIÓN”

ASÍ VIVIÓ EL EX GERENTE DE CASINOS, CP JOSÉ FRANCO, SU DESPEDIDA DEL IAFAS, LUEGO DE JUBILARSE TRAS MÁS DE TRES DÉCADAS DE TRABAJO EN DIVERSAS ÁREAS Y FUNCIONES. “DESPUÉS DE TANTOS AÑOS EN UN MISMO LUGAR, CUALQUIER PERSONA SIENTE QUE HA DEJADO GRAN PARTE DE SU VIDA ALLÍ –EXPRESÓ-. AHORA COMIENZA UNA ETAPA NUEVA MÁS DE LA VIDA”.

Más de tres décadas en el IAFAS. Así podría resumirse el paso del CP José Franco por el Instituto, donde a lo largo de 33 años se desempeñó en diversas áreas administrativas y comerciales, ya sea como Asesor o Auditor y, más recientemente, como Gerente de Casinos.

Ingresó al IAFAS el 28 de octubre de 1982 y se jubiló el pasado 30 de noviembre. Días más tarde, los integrantes del Directorio, de la Gerencia General y de las distintas Gerencias y Coordinaciones del Instituto, lo despidieron con un acto que tuvo lugar en la oficina de Presidencia.

“Fue una emotiva despedida –reconoció Franco en diálogo con **Enlaces**–. Después de tantos años en un mismo lugar, cualquier persona siente que ha dejado gran parte de su vida allí. Lo viví con mucha emoción”. Y agregó: “Ahora comienza una etapa nueva más de la vida, que hay que tomarla con calma, proyectando cosas para el futuro”.

El ex Gerente de Casinos del IAFAS remarcó los buenos recuerdos que atesora luego de más de tres décadas en el Instituto y agradeció “a todos los que me acompañaron a lo largo de tantos años de trabajo”.

“Siento una gran satisfacción como parte del grupo que ha venido conduciendo el IAFAS en estos últimos ocho años –destacó–. En esta gestión se lograron objetivos inimaginables: cada día vimos un avance más y eso fue muy gratificante”.

Luego de 33 años de trabajo en el IAFAS, los planes de José Franco contemplan ahora un breve período de descanso, “de recomposición de tiempos y espacios”, concluye, para luego definir los proyectos que encarará en el futuro. ■



Los integrantes del Directorio, de la Gerencia General y de las distintas Gerencias y Coordinaciones del IAFAS despidieron a José Franco en un emotivo acto en la oficina de Presidencia.

Juego Regulado

¿Quién? CONTROLA EL JUEGO EN LA ARGENTINA

De carácter federal, la organización de la actividad lúdica está a cargo de Lotería Nacional S.E. (Buenos Aires) y otros 23 institutos correspondientes a las loterías provinciales. Como entes reguladores, implementarán un efectivo sistema de administración, fiscalización y control, de acuerdo a las necesidades de cada tipo de explotación y canales de venta.

¿Quién? SE BENEFICIA

Conforme a la legislación de cada jurisdicción, el producido del juego es distribuido a través de los entes reguladores entre diversos ministerios, secretarías de deportes, programas y/o fondos con destino social y generación de empleo en todo el territorio argentino.

¿Cómo? ESTÁ REGULADO

El juego está regulado por la Constitución Nacional*, las Constituciones provinciales, leyes nacionales y provinciales, y normativas complementarias. Organismos estatales auditan y controlan el desempeño de los entes reguladores conforme a cada legislación local, cumplimentando asimismo normativas emanadas de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) y de la Unidad de Información Financiera (UIF)**.

Tanto entes reguladores como empresas privadas tributan mediante el pago de tasas, cánones e impuestos varios, efectuando una importante contribución al Estado, cuya presencia asegura una oferta lúdica ordenada y transparente, promoviendo el juego responsable y la lucha contra el juego clandestino.

¿Qué? TRIBUTA EL JUEGO

(*). Constitución Nacional: El Art. 75 refiere acerca de las atribuciones del Congreso, las contribuciones directas y la ley convenio sobre regímenes de coparticipación, sobre la base de acuerdos entre la Nación y las provincias. Art. 121.- “Las provincias conservan todo el poder no delegado por esta Constitución al Gobierno federal, y el que expresamente se haya reservado por pactos especiales al tiempo de su incorporación”. (**). AFIP: RG 3510 y UIF: R. 199



60ª ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

ENCUENTRO FEDERAL EN USHUAIA

EL IAFAS PARTICIPÓ DE LA 60ª ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE ALEA, CELEBRADA EN NOVIEMBRE EN LA CAPITAL DE TIERRA DEL FUEGO. EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN, CP ROBERTO LÓPEZ, LLAMÓ A “MANTENER LOS ESFUERZOS MANCOMUNADOS PARA VENCER CUALQUIER EVENTUALIDAD”, PORQUE “EL ESTADO ES EL ÚNICO QUE PUEDE GARANTIZAR LA ARMONÍA ENTRE LO PÚBLICO Y LO PRIVADO, PROCURANDO PROTEGER A LOS MÁS VULNERABLES”.

El pasado 26 de noviembre, con la presencia de 19 de 24 jurisdicciones, incluyendo Entre Ríos, se celebró en la ciudad de Ushuaia, Tierra del Fuego, la 60ª Asamblea Extraordinaria de la Asociación de Loterías Estatales Argentinas (ALEA). El encuentro tuvo lugar en el Salón Magallanes del Hotel Arakur y, en representación del IAFAS, asistieron los Directores, CP Guillermo Dubra y Sr. César Peralta, y el Gerente General, CP Silvio Vivas. Tras entonar las estrofas del Himno Nacional y de la Marcha de las Islas Malvinas, sesionó la Junta de Representantes Legales de ALEA. Los representantes de las loterías argentinas recibieron las palabras de bienvenida del Presidente CP Roberto López, quien señaló: “Los 45 años que anteceden a la historia de la Asociación supieron forjar las bases de un crecimiento sostenido entre sus miembros. Si hacemos un viaje en el tiempo hacia encuentros anteriores, podremos jactarnos de haber llevado las discusiones del sector a lo largo y a lo ancho de este amado país: desde Ushuaia hasta La Quiaca, reivindicamos orgullosamente el federalismo y espíritu de ALEA”.

Y continuó: “Este encuentro en el fin del mundo, en tierra patagónica de una belleza sin igual, tendrá un significado importantísimo,

porque tal vez esta Asamblea también sea la última para muchos de nosotros, y la primera para algunos de los aquí presentes”. Respecto del contexto nacional, luego de las elecciones presidenciales de octubre, López destacó que “es una etapa de obligada reflexión” y que “el año por iniciarse tal vez no nos encuentre al frente de las loterías, pero sí tendrá un puñado de organismos federales que sabrán plantarse, con paso firme, frente a los desafíos del sector”. Y remarcó: “El camino andado hasta aquí no tiene retorno, sino que toma nuevas fuerzas para continuar en el sendero del crecimiento sostenido”.

El Presidente de ALEA también destacó el carácter federal y democrático de la entidad, y la importancia de lograr sincronizar las autonomías “como hermanos federales, para la defensa de la patria en cada toma de decisión”, y de construir institucionalidad. Agregó, también: “Mantener los esfuerzos mancomunados nos hará vencer cualquier eventualidad que se presente, porque el Estado es el único que puede garantizar la armonía entre lo público y lo privado procurando proteger a los más vulnerables”.

Luego fue el turno de Rodrigo Cigliutti, representante del IPRA fueguino, quien señaló que se trataba de la cuarta Asamblea de

la Asociación en Tierra del Fuego, y agregó: “En la organización de este evento, quería agradecer el aporte de las 24 jurisdicciones. Además de conformar un equipo de trabajo, a muchos de ustedes los considero amigos, y espero que esta tierra los eduque con sus encantos de la misma manera que lo hizo conmigo 25 años atrás. Sean todos bienvenidos”.

La 60ª Asamblea Extraordinaria continuó con el desarrollo de cada uno de los puntos previstos en el orden del día, donde se sucedieron los informes de las distintas Comisiones de Asesoramiento, Unidades y Áreas de ALEA. Por último, se conoció la ciudad elegida para ser

Con la presencia de 19 de las 24 jurisdicciones que integran ALEA, se celebró en Ushuaia la 60ª Asamblea Extraordinaria de la entidad. En representación del IAFAS, asistieron los Directores, CP Guillermo Dubra y Sr. César Peralta, y el Gerente General, CP Silvio Vivas.

la sede del próximo encuentro de ALEA en 2016: San Martín de los Andes, donde el anfitrión será el Instituto Provincial de Juegos de Azar de Neuquén. ■





IRAM

AUDITORÍA DE RECERTIFICACIÓN

LA PRIMERA AUDITORÍA DE RECERTIFICACIÓN FUE “UNA EXCELENTE EXPERIENCIA”, DESTACARON LOS RESPONSABLES DEL COMITÉ DE LA CALIDAD DEL IAFAS. LOS AUDITORES DEL IRAM VISITARON EL INSTITUTO A FINES DE NOVIEMBRE Y EVALUARON LOS CUATRO PROCESOS QUE CUENTAN CON LA CERTIFICACIÓN IRAM ISO 9001:2008. DESTACARON “FORTALEZAS” Y “OPORTUNIDADES DE MEJORA”, Y VALIDARON LA RECERTIFICACIÓN PARA LOS CUATRO PROCESOS.

Representantes del Instituto Argentino de Normalización y Certificación (IRAM) visitaron el IAFAS en el marco de la primera auditoría de recertificación, pausada para las últimas semanas de 2015, en virtud de que la certificación oportunamente obtenida –con sus cuatro alcances– se aprestaba a cumplir los tres años de plazo reglamentario.

“Fue nuestra primera oportunidad de una recertificación, ya que las instancias anteriores fueron auditorías de mantenimiento: tuvimos una muy buena experiencia”, reflexionó el Dr. Maximiliano Montani, integrante del Comité de la Calidad de IAFAS, quien actuó como responsable durante la visita –que tuvo lugar los pasados 19 y 20 de noviembre– ante la ausencia del Coordinador del Comité, Sr. Sergio Sosa.

“En una instancia de recertificación, los auditores suelen ser más exigentes que en una auditoría de seguimiento, y aún más que en una de certificación, porque se entiende que el organismo ya está familiarizado con la política de gestión de la calidad”, indicó Montani. Y agregó que, luego de recorrer todos los procesos certificados y algunos de apoyo, los representantes del IRAM “destacaron las fortalezas; no detectaron ninguna ‘no conformidad’ y solo hicieron algunas observaciones”.

Entre las fortalezas, las auditoras Laura Schneider –líder– y Marta Lambertucci –acompañante– destacaron: el tablero de comando desarrollado por la Coordinación de Sistemas; la gestión de compras

del Instituto, la política de controles y la gestión de la calidad; entre otras cuestiones.

“Las observaciones informadas por las auditoras fueron tratadas inmediatamente y se establecieron las acciones que se llevarán a cabo para corregir los puntos en cuestión y los plazos en que lo vamos a hacer”, precisó Montani. Estas acciones fueron aprobadas por la auditora líder, quien recomendó ante el Comité de Certificación del IRAM que se emitiera la recertificación obtenida oportunamente.

“Esto muestra que el personal del Instituto ha tomado como propia la gestión de la calidad, aplicando cada vez en más procesos los conceptos de mejora continua, eficiencia y eficacia”, reflexionó Montani.

El alcance de la recertificación incluye: Procesos operativos y de control de la Sala de Sorteos, estando comprendido todo sorteo realizado en la sala de calle Alem 243 de Paraná; Procesamiento de datos de juegos comercializados a través de agencias oficiales de la provincia de Entre Ríos; Gestión de compras y contrataciones de bienes y servicios; y Proceso económico-financiero de los recursos generados por el IAFAS en las agencias y salas de juego (casinos y tragamonedas) en el ámbito de la provincia de Entre Ríos, desde la recepción de las remesas en casa central, hasta el envío de los fondos de las utilidades alcanzadas a los organismos del Gobierno provincial según lo disponen las normas vigentes. ■

Correo ServiJUR S.R.L.

R.N.SPS.P. 220 | Perú 483 | Fax: 0343 4233616 | Tel: 0343 423 3194 | Paraná, Entre Ríos.

RECYCLER
Soluciones de impresión y copiado S.A.

Lo acercamos a la última tecnología sin inversión alguna. Usted solo debe preocuparse por el papel. Soluciones a medida, para cada empresa.

hp LEXMARK brother

• MONOCROMÁTICAS Y COLOR • MULTIFUNCIONES Y FOTOCOPIADORAS • IMPRESORAS DE OFICINA • COPIADORAS LÁSER COLOR

25 de Mayo 901, esquina Cura Álvarez - (E3100HIG) Paraná, Entre Ríos.
Tel/Fax: +54 343 4310166 / 4217880 - www.recyclergroup.com.ar

XIV FIESTA NACIONAL DEL ASADO CON CUERO

SHOW DE SABORES

EL IAFAS ACOMPAÑÓ UNA VEZ MÁS LA TRADICIONAL FIESTA NACIONAL DEL ASADO CON CUERO. UN GRUPO DE PROMOTORAS SE HIZO PRESENTE EN EL PREDIO DEL VIALE FOOT BALL CLUB, DONDE PROMOCIONARON LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS ENTRE LOS MILES DE ASISTENTES. SABORES, SHOWS Y MUCHA DIVERSIÓN.

Del jueves 19 al domingo 21 de noviembre, se desarrolló una nueva edición de la Fiesta Nacional del Asado con Cuero, en el predio del Viale Foot Ball Club. Acompañando esta celebración de tradiciones y sabores, el IAFAS se hizo presente en la XIV Fiesta, donde promocionó los Casinos de Entre Ríos. Además de la atracción principal –todo el folclore en torno al asado con cuero, su sabor y el despliegue de los cocineros–, la gran fiesta de Viale contó con la actuación del Chaqueño Palavecino, Luciano Pereyra y Banda XXI. Y una vez más, Juan y Juanito, los conductores del programa “Cocineros Argentinos” de la TV Pública, encabezaron la transmisión del evento para todo el país.

GRAN PÚBLICO

Una masiva concurrencia animó la edición 2015 de la tradicional fiesta de Viale, que además de los espectáculos, tuvo un gran despliegue comercial, con stands y venta de diversos productos, artesanías y servicios.

En el célebre “Concurso de Asadores”, el equipo local “Fugitivos” se consagró campeón, presentando varias innovaciones: entre otras, construyeron –especialmente para el certamen– una estructura donde, además del asado, se podía cocinar torta asada, calentar agua y hacer pan casero, y hasta disponía de un vidrio para supervisar por allí la cocción de la carne.

También hubo sorteos, y los cinco premios principales fueron para María Figueroa, de Villa Urquiza (un Volkswagen Gol 3P); Andrés Sanguinetti, de Santa Fe (un Volkswagen Gol Trend 5P); Saúl Ojeda, de Viale (un Chery QQ 5P); Juan Domingo Rondán, de Viale (un Chery QQ 5P); y Zulma Voltolini, de Viale (un Chery Fulwin 5P). La Fiesta del Asado con Cuero 2015 fue declarada de Interés Nacional por la Secretaría de Turismo de la Nación, por “su trascendencia, trayectoria e importante convocatoria”, y el IAFAS, una vez más, acompañó el encuentro, como lo hace con las otras grandes citas de la agenda turística de Entre Ríos, una provincia que continúa posicionándose entre los destinos argentinos más visitados. ■

Los conductores del programa “Cocineros Argentinos”, de la TV Pública, encabezaron la transmisión del evento para todo el país, mientras un grupo de promotoras del IAFAS recorrió el predio del Viale Foot Ball Club promocionando los Casinos de Entre Ríos.



NUEVOS SORTEOS Y ENTREGAS

CON DOBLE CHANGÜÍ

EN LA MAÑANA DEL PASADO 9 DE DICIEMBRE, SE REALIZÓ EL TERCER SORTEO DE DOBLE CHANGÜÍ, EL JUEGO QUE BRINDA UNA SEGUNDA CHANCE A LOS APOSTADORES DE TÓMBOLA Y DE POCEADA FEDERAL. LUEGO SE LLEVÓ A CABO LA ENTREGA DE LOS PREMIOS CORRESPONDIENTES AL SEGUNDO SORTEO DE DOBLE CHANGÜÍ.



El 9 de diciembre se realizó el tercer sorteo de Doble Changüí y luego se entregaron los premios del segundo sorteo: la ganadora del auto 0 km, Elsa Avondetto, recibió con gran alegría la llave del vehículo de manos del Gerente Comercial del IAFAS, Sr. Hugo Solanas.

Una jornada de gran alegría se vivió el pasado miércoles 9 de diciembre en la Sala de Sorteos del IAFAS. Allí se realizó, a las 9 de la mañana, el tercer sorteo de Doble Changüí, con los cupones correspondientes al mes de noviembre. La nómina de ganadores es la siguiente:

- 1º Automóvil 0 km Toyota Etios XS 1.5 L: Silvina Balbi. Agencia N° 977 de Victoria.
- 2º Embarcación Motor 50 HP: Carlos Rikert. Agencia N° 339 de Paraná.
- 3º Moto Corven Hunter 150 CC: María Parera. Agencia N° 515 de Colón.
- 4º Smart TV Sony 55": Eduardo Blanc. Agencia N° 2 de Villa Elisa.
- 5º Notebook Banghó 15.6": Evelyn Gómez. Agencia N° 1.158 de Gualeguay.
- 6º Smart TV Philips 40": Camila Godoy. Agencia N° 979 de Gualeguay.
- 7º Smart TV Philips 40": Adriana Corvalán. Agencia N° 979 de Gualeguay.
- 8º Smart TV Philips 40": Juan Varga. Agencia N° 1.187 de Concordia.
- 9º Smart TV Philips 40": José López. Agencia N° 1.155 de General Galarza.
- 10º Smart TV Philips 40": Pedro Suárez. Agencia N° 1.019 de Federal.
- 11º Notebook Exo 14": José Quinteros. Agencia N° 1.123 de Concordia.
- 12º Notebook Exo 14": Urbano Luna. Agencia N° 12 de Paraná.
- 13º Notebook Exo 14": Ramón Cuba. Agencia N° 1.254 de Chajarí.
- 14º Notebook Exo 14": Horacio Faes. Agencia N° 171

de Hasenkamp.

- 15º Notebook Exo 14": Elba Bilis. Agencia N° 968 de Paraná.
- 16º Tablet Banghó 7": Nilda Esponda. Agencia N° 625 de Gualeguaychú.
- 17º Tablet Banghó 7": Walkyria Azcurrain. Agencia N° 18 de Paraná.
- 18º Tablet Banghó 7": Rolando Noir. Agencia N° 1.273 de Ubajay.
- 19º Tablet Banghó 7": Lidia Sillón. Agencia N° 1.179 de Chajarí.
- 20º Tablet Banghó 7": Juan Kuhn. Agencia N° 730 de Los Charrúas.

NUEVA ENTREGA

Minutos más tarde, se entregaron los premios correspondientes al segundo sorteo de Doble Changüí, realizado el miércoles 11 de noviembre de 2015. La ganadora del auto 0 km, Elsa Avondetto –quien jugó a la Poceada Federal en la Agencia N° 1.150 de Rosario del Tala–, comentó al momento de conocer el resultado del sorteo: "Todos me felicitaban pero yo estaba tan emocionada que no sabía qué decir". Al recibir la llave del auto de manos del Gerente Comercial del IAFAS, Sr. Hugo Solanas, concluyó: "Estoy muy feliz".

Por su parte, la ganadora de la embarcación, Isabel Luque –quien jugó a la Poceada Federal en la Agencia N° 520 de Bovril–, comentó que es el segundo gran premio que recibe en su vida y expresó su "gran alegría", junto a su marido Jorge, quien la acompañó a recibirlo. Los demás ganadores también recibieron sus premios, al igual que los agencieros recompensados con los premios estímulo.

Cabe recordar que para participar de Doble Changüí, el apostador debe adherir un ticket no ganador de la Tómbola (de cualquiera de sus sorteos) y un ticket no ganador de la Poceada Federal del mismo mes, y depositarlos (con los datos personales escritos claramente) en las urnas ubicadas en las agencias oficiales. ■

newtronic®



SALIÓ EL PRIMER ¡MILLÓN!

**¡Felicitaciones al ganador de \$1.000.000
con ticket N°70829 de Luján, Buenos Aires
y a la agencia vendedora "PALMIERI"
que se lleva el incentivo de \$100.000!**



¡No esperes más, comprá tu ticket ya!

**Valor:
\$35**



www.subitomillonarios.com

[f /subitomillonarios](https://www.facebook.com/subitomillonarios)

ENTRE RÍOS PÓKER TOUR

LA GRAN FINAL

DESPUÉS DE MÁS DE 10 HORAS DE COMPETENCIA, BRUNO MIRON RESULTÓ GANADOR DE LA GRAN FINAL DEL ENTRE RÍOS PÓKER TOUR 2015 DISPUTADA EN CLUB NEO, Y SE LLEVÓ DE PREMIO UN AUTO 0 KM Y UNA IMPORTANTE SUMA EN EFECTIVO.

El pasado 4 de diciembre, a las 5:30 de la madrugada, concluyó la Gran Final del Entre Ríos Póker Tour 2015. Luego de más de 10 horas de juego, el santafesino Bruno Miron se impuso sobre Sebastián Víctor en la última mesa de la jornada y se coronó campeón, lo que le valió un auto 0 km y un importante premio en efectivo.

La Gran Final se disputó en el Club Neo del Casino Neo Mayorazgo de Paraná. Del tercer al décimo puesto, quedaron Miguel Casalongo, Alejandro Amorelli, Andrés Piaggio, Leandro Villabona, Fausto Larrosa, Roberto Satto, Álvaro Coccaro y Martín Olaechea. El Coordinador del Entre Ríos Póker Tour, Facundo Peralta, reflexionó sobre el éxito obtenido por el certamen. "Sabíamos que Entre Ríos se presentaba como una atractiva plaza para un tour de póker de este estilo. Hicimos números acerca de las probabilidades de éxito, pero fueron ampliamente superados. Fue muy satisfactorio porque el torneo colmó las expectativas y, fecha tras fecha, siempre fue creciendo". Peralta aprovechó la ocasión para "agradecer a la gente que participó, por la confianza que depositó en la organización, y a los compañeros que estuvieron colaborando durante todo el desarrollo del circuito".

EL TOUR COMPLETO

- **Casino 25 de Mayo, Paraná:** El 8 de julio se realizó la primera fecha del Póker Tour 2015. Con gran éxito y mucha convocatoria, resultó ganador Gonzalo Díaz, quien recibió premios en efectivo y el pasaporte a la Gran Final, al igual que los ganadores de las restantes fechas clasificatorias.
- **Casino Victoria:** La segunda fecha fue el 12 de agosto y el ganador fue Fausto Larrosa.
- **Casino Gualaguaychú:** La tercera fecha tuvo lugar el 9 de septiembre y el ganador fue Matías Weigant.
- **Casino Colón:** El 7 de octubre se disputó la cuarta fecha y el primer puesto fue para Marcelo Gary.
- **Casino Concordia:** La última fecha clasificatoria se desarrolló el 11 de noviembre y resultó ganador Jonatan Depaoli.
- **Casino Neo Mayorazgo:** Los 32 jugadores clasificados durante las cinco fechas del año, junto a numerosos nuevos inscriptos, disputaron la Gran Final entre el 2 y 3 de diciembre. El ganador fue Bruno Miron.■



La Gran Final se disputó entre el 2 y 3 de diciembre en el Club Neo de Paraná. Allí, el santafesino Bruno Miron se impuso sobre Sebastián Víctor en la última mesa de la jornada y se coronó campeón.

8ª EDICIÓN

ALMUERZO ANUAL

GRAN CANTIDAD DE ASISTENTES SE DIERON CITA EN EL 8º ALMUERZO ANUAL DE CAMARADERÍA, ORGANIZADO POR LA CÁMARA DE AGENCIEROS DE ENTRE RÍOS, EL PASADO 6 DE DICIEMBRE EN LA CIUDAD DE CONCORDIA.

Entre el público presente, informan desde AAOIER, hubo agenceros de Arroyo Barú, Colón, Concordia, Feliciano, Gilbert, General Campos, Gualaguay, Gualaguaychú, Larroque, Las Cuevas, Nogoyá, Paraná, Rosario del Tala, San Salvador, Villa Elisa y Villaguay. También, se conocieron los ganadores del sorteo correspondiente al Bono Contribución 2015:

- 1º Premio: Agencia N° 980 de Paraná - Orden de compra por \$150.000.
- 2º Premio: Agencia N° 383 de Ubajay - Orden de compra por \$30.000.
- 3º Premio: Agencia N° 962 de Concepción del Uruguay - Orden de compra por \$10.000.
- 4º Premio: Agencia N° 336 de Victoria - Orden de compra por \$5.000.
- 5º Premio: Agencia N° 92 de Victoria - Orden de compra por \$3.000.
- 6º Premio: Agencia N° 1215 de Colón - Orden de compra por \$2.000.■



Disfrute de su estadía y del azar

- Máquinas tragamonedas
- Ruletas electrónicas
- Ruletas (mesas tipo americanas y francesas)
- Punto y banca
- Póker caribeño
- Black Jack



GLORIA MANGISCH

GLORIA EN COLORES

DURANTE EL MES DE DICIEMBRE, UNA SERIE DE COLORIDOS ACRÍLICOS DE LA ARTISTA GLORIA MANGISCH, CON DIVERSAS TEMÁTICAS, SE EXHIBEN EN LA GALERÍA DE ARTE DEL IAFAS.



Ocho acrílicos engalanan por estos días la Galería de Arte del IAFAS: dos de ellos conjugan técnicas mixtas y dimensionales, y todos exhiben un gran despliegue de color. Los trabajos pertenecen a Gloria Mangisch, artista con 20 años de trayectoria, egresada de la Escuela de Artes Visuales de Paraná y que hace 15 años comparte sus conocimientos con sus alumnos en el taller "El Pincel Mágico", donde trabaja con su colega Gabriela Diment. Las ocho obras de Gloria Mangisch estarán expuestas en el IAFAS durante todo el mes de diciembre. ■

Desde 1933

LA SOLIDEZ DE UNA TRAYECTORIA BASADA EN VALORES



*Salas de Chajari - Urdinarrain - Feliciano - Federal -
Maria Grande. Casinos de Federacion y Chajari.*

**Visitenos y
Diviértase ...**

con las mejores "Pagamonedas"
y Ruletas!!!



Grupo Boldt es una empresa argentina con una sólida trayectoria sostenida en la innovación tecnológica, el profesionalismo, la responsabilidad social empresarial y el crecimiento a partir de la constante reinversión.

Nos guía la convicción de que la única forma de crear valor es trabajar respetando estos valores, que día a día reafirman nuestro liderazgo y la confianza de nuestros clientes.



Howard Johnson
Plaza Resort & Casino
Mayorazgo - Paraná

NEO
MAYORAZGO
RESORT & CASINO

DISFRUTAR ES POSIBLE

RELAX / ENTRETENIMIENTO / FIESTAS SOCIALES
GASTRONOMÍA GOURMET / EVENTOS CORPORATIVOS

CONSULTE LAS PROMOCIONES EN NUESTRA WEB

www.hjmayorazgo.com.ar | www.casinosneogame.com.ar

Etchevehere y Miranda. Paraná. Entre Ríos.

0343 420 6800
reservas@hjmayorazgo.com.ar

Central de Reservas

0810 122 4656
reservas@hojoar.com

 Seguínos en
Facebook

NEO
MAYORAZGO
RESORT & CASINO

NEOGAME S.A